

El primer set ellos fueron muy superiores a nosotros, estaban jugando muy bien. En el segundo set no nos quedaba más que luchar, mantener nuestro saque y sabíamos que si lo manteníamos a lo mejor en algún momento ellos iban a bajar.

Estoy muy contento de haber sacado una victoria importante, ante unos rivales muy complicados y ahora toca descansar y pensar mañana en las semifinales.

Estoy muy contento de estar en una nueva semifinal en Los Cabos. Cada partido que pase va a ser más difícil y con el apoyo del público siempre es importante. Ojalá que se juegue a una buena hora para que haya gente apoyándonos

Donde haya gente apoyando a México siempre viene bien, nos hace tener más energía dentro de la cancha, nos hace jugar mejor y ojalá que mañana nos salga la misión.